



Visita al centro del láser del científico Kaoru Yamanouchi

DICYT
SALAMANCA

El químico-físico japonés Kaoru Yamanouchi, científico de reconocido prestigio internacional en el ámbito de la ciencia de los láseres intensos, visita Salamanca desde ayer y hasta mañana. El experto conocerá las obras del Centro de Láseres Pulsados (CLPU) y visitará los lugares de la ciudad que acogerán un gran congreso sobre láseres intensos a finales de 2013. Por lo tanto, los responsables del CLPU interpretan esta visita como un respaldo internacional a su proyecto, que en breve contará con uno de los láseres más potentes del mundo.

El director del Centro de Láseres Pulsados, Luis Roso, actuará de anfitrión para una visita programada en el marco del *International Symposium on Ultrafast Intense Laser Science (ISUILS)*, uno de los congresos más importantes que se organizan en este ámbito especializado de láseres intensos. A finales del año pasado el Centro de Láseres Pulsados consiguió que Salamanca se convirtiera en la sede de la décimo segunda edición de este importante evento. El profesor Kaoru Yamanouchi acude a la ciudad para perfilar la organización del congreso, que se celebrará en otoño del próximo año. ■